

„Nachbarn helfen“ erzielt Rekordergebnis

Hilfsaktion 222 Familien und alleinstehende Menschen unterstützt

BORKEN (ko). „Nachbarn helfen“ – die Spendenaktion von BZ und Lions Club für Menschen in Not im Verbreitungsgebiet unserer Zeitung – ist in dieser Woche erfolgreich abgeschlossen worden. „Wir haben außerordentlich viele Anträge bearbeitet und sehr viele Spendengelder erhalten“, zieht Initiatorin Beate Schmidt eine gute Bilanz und bedankt sich ausdrücklich bei allen Spendern, die zum Gelingen der Aktion beigetragen haben.

Das Vergabegremium tagte seit Anfang November regelmäßig. Ihm gehören Beate Schmidt, Redaktionssekretä-

rin Rita Korte, Josef Farwick (Lions Club), Gudrun Weber (Caritas) und Birgit Menslage Blum (Diakonie) an. Unter Wahrung der Anonymität vergaben sie 222 Mal Geld an notleidende Familien und alleinstehende Menschen. Besonders in der Übergangszeit nach einem Schicksalsschlag ist Hilfe nötig, so die Erfahrung der Jury. Krankheit, Arbeitslosigkeit, Trennungsprobleme oder zum Teil niedrige Renten sind unter anderem Ursachen, weshalb Menschen in Not geraten. Oft sind es die kleinen Dinge im Alltag, die fehlen. Weihnachtsge-

schenke für die Kinder, warme Kleidung und Winterschuhe: Hier können schon 50 Euro dafür sorgen, dass Mädchen und Jungen ein wenig mehr Glück erleben.

Seit Abschluss der vergangenen Spendenaktion im Januar 2014 sind Spenden in Höhe von 37.870,92 Euro auf

das Konto 12345 bei der VR-Bank eingegangen. Ausschüttet wurden unter Wahrung der Anonymität 24.850 Euro an 222 notleidende Familien und alleinstehende Menschen in Form von Bargeld sowie Gutscheinen für Kleidung und Möbel. Der Überschuss wird als Rückla-

ge für die kommende Aktion verwendet, die am 1. November 2015 beginnt.

Auch haben die Lebensmittelpakete der Stiftung „Aktive Bürger“ vielen Menschen große Freude bereitet. Diese Pakete waren eine zusätzliche Überraschung.

| **Spenderliste**

Spender der Aktion „Nachbarn helfen“ 2014/15, die mit einer Namensnennung einverstanden sind

Besonderer Dank gilt den vielen Spendern für ihre Bereitschaft, Not zu lindern: Ursula Knöppke, Aktion „Gänseblümchen“ (Kinder- und Jugendkleidermarkt Heiden), Vincent Mellow, Udo Karl Heinrich Luyken, Regenbogenmarkt der evangelischen Kirchengemeinde Borken, Anja Seibel-Jonas, Christel Fellerhoff, Elke Wiethoff und Kurt Henning, Josef Farwick, Beate Schmidt, Borkener Zeitung Mergelsberg-Verlag, A. Innig, Hobby-Damen TC Velen, Dr. Ute Hoppe, Elke Ross, Katharina Pels (Erlös aus verkauften Stricksachen), Dr. Axel Dost, Ludger Schwabenberg, Andrea Elfriede Möllmann, Weddeling GmbH, Damen-Fußballmannschaft Graes, Helga Schmied, Reinhold und Agnes Zillmann, Jürgen Ehlers, Peuten Bad & Heizung, Bewital Petfood,

Hans-Joachim Eckert, Taverna Toxotis, Hildegard Kampshoff, Dres. Alkemper/Keller, Brigitte Ahrens, Karl Büning, Bauunternehmung Dirks GmbH, DP Immobilien-GmbH, Lions-Hilfswerk Borken (Erlös vom Weihnachtsmarkt 2014), Winfried Buchwald, Brigitte Gesing, Manfred Schweer, Erich und Roswitha Werner, Lada Pokrajac, Kreyerhoff-Koller Architekten GbR, Günter Gudel, Georg Betting, Ludger und Petra Schleking, Wilhelm Stroick, Georg Badurczyk, Heinrich Schulze-Mengering, Ulrike Benson, Heike Bolle, Hermann-Josef Holthausen, Daniel Schroer, Wolfgang-Karl Knüpper, Josef und Elisabeth Wobbe, Monika Botschen, Hermann-Josef Heselhaus, Anke und Boris Brandenberg, Andrea und Clemens Soppe, Bauunternehmen Gantefort, Re-

nate Biernath, Hermann Niessing, Marianne Kastner, Paul Schepping, Margret Kutsch, Michael Kroll, Birgit Hahne-Stiegelbauer, Hermann Tünte, Anneliese Nießing, Karola Borchers, Klaus Hagemann, Ruth Knuf, Thorsten Laumann, Mechtild Rieke, Dr. Klaus Helmut Ahrens, Friedhelm Wellkamp, Thomas Bleker, Renate Nienhaus, Kurt Hockemeyer, Brigitta Niemann, Irmgard Gettler, Norbert Sieg, BSG Kellerkinder Fliederbusch, Richard Grömping und Angelika Wiese-Grömping, Spenden zum 125-jährigen Jubiläum der Firma Peuten Bad und Heizung, Bewital Petfood und Dr. Niehoff. Bei der Trauerfeier für Theo Kohues vor einigen Tagen wurden ebenfalls Spenden für die Aktion „Nachbarn helfen“ gesammelt.



Mit knapp 38.000 Euro hat die Aktion „Nachbarn helfen“ ein Rekordergebnis erzielt.

Grafik: Beerling

-ko-